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Возрождение кафедры 

конституционного 

и административного права 

Байкальского государственного

университета: традиции и перспективы

Юридическое образование в Байкальском государственном университете — одно из ведущих 
направлений подготовки студентов и научно-педагогических кадров. Кафедра конституционного 
и административного права была образована в 2000 г. За время работы кафедры накоплен богатый 
опыт научно-исследовательской и педагогической деятельности, пройден определенный этап 
исторического развития. В 2021 г. состоялось «второе рождение» кафедры конституционного и 
административного права: после трех лет функционирования в качестве публично-правового 
блока в составе кафедры государственно-правовых дисциплин она вновь стала самостоятельным 
структурным подразделением. Значимое для кафедры событие послужило мощным стимулом к 
осмыслению дальнейшего вектора ее развития на основе традиций, сложившихся на кафедре в 
прежние годы. В статье анализируются основные вехи развития кафедры, ее научно-исследователь-
ский потенциал, определяются особенности подготовки студентов, главные направления научных 
исследований и перспективы развития.
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Legal education at Baikal State University is one of the leading areas of training students and scientific 
personnel. The Department of Constitutional and Administrative Law was established in 2000. During the work 
of the department, rich experience in research and pedagogical activities has been accumulated. A certain stage 
of historical development has been completed. In 2021, the “second birth” of the Department of Constitutional 
and Administrative Law took place: after three years of functioning as a public law block in the Department of 
State Legal Disciplines, it again became an independent structural unit. A significant event for the department 
served as a powerful incentive to understand the further vector of its development on the basis of traditions that 
have developed at the department in previous years. The article analyzes the main milestones of the department’s 
development, its research potential, determines the features of student training, the main areas of scientific 
research and development prospects.
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